



## SQUASH : LE NECKER MAURITIUS OPEN PASSE À UN NIVEAU SUPÉRIEUR

A LA UNE, BEACHCOMBER HOTELS , MAURICE , SPORTS / JEUDI 5 MARS 2020 /

[\[Click for English version\]](#)

Cette année, le tournoi de squash attendu des amateurs de la discipline, le Necker Mauritius Open change de nom et se transforme en tournoi professionnel exclusivement masculin. En effet, après s'être déroulé en tournoi mixte pendant trois ans, il se jouera en partenariat avec la PSA (Professional

SUIVEZ NOUS



NEWSLETTER

Email

S'INSCRIRE

NOS PARTENAIRES



ARTICLES SIMILAIRES

# SQUASH : LE NECKER MAURITIUS OPEN PASSE À UN NIVEAU SUPÉRIEUR

A LA UNE, BEACHCOMBER HOTELS , MAURICE , SPORTS / JEUDI 5 MARS 2020 /

[\[Click for English version\]](#)

Cette année, le tournoi de squash attendu des amateurs de la discipline, le Necker Mauritius Open change de nom et se transforme en tournoi professionnel exclusivement masculin. En effet, après s'être déroulé en tournoi mixte pendant trois ans, il se jouera en partenariat avec la PSA (Professional Squash Association) et la WSF (World Squash Federation), et sera désormais appelé le Necker Mauritius Open **by Beachcomber**. Le tournoi se tiendra du 3 au 7 juin prochains au complexe sportif de Côte d'Or et verra la participation de 24 joueurs, dont certains classés parmi les meilleurs au monde, notamment le n°2 mondial Ali Farag, le n°5 mondial Paul Coll ainsi que Grégory Gaultier (ancien n°1 mondial et ex-champion du monde).

Même si le tournoi sera réservé aux hommes, la légende du squash féminin Nicol David a confirmé sa participation à deux matches d'exhibitions pour le Women's Squash Challenge qui se tiendra dans le cadre de l'événement. Toujours en marge du tournoi, se tiendront aussi deux autres manifestations, à savoir un tournoi amateur, le RM Club Mauritius Squash Open, à partir du 30 mai, lors duquel les joueurs locaux affronteront des participants venant de La Réunion, Madagascar et la France, pour la finale le 5 juin, et une initiation au squash dans plusieurs écoles avant le tournoi.



La clôture des inscriptions pour le Necker Mauritius Open by Beachcomber est le 5 mai 2020.

Pour assister à l'Open, plusieurs forfaits seront proposés dont des pass pour l'intégralité du tournoi, des pass journaliers ou encore des pass VIP. Retrouvez les détails sur le site web d'Otayo et [le site officiel du tournoi](#).

Légende (De droite à gauche): Adrien Wehrli - Président MSRA, Rémy Mabillon - CEO Necker Gestion Privée, Lionel Kupper - CEO RM Club, Arianne Devienne-Bellepeau - Leisure & Events Manager pour Beachcomber Resorts & Hotels, Laetitia Darche - Responsable Vente et Marketing de RM Club

## *Squash: Necker Mauritius Open getting to the next level*

*This year, the much awaited for squash event Necker Mauritius Open changes its name and turns into an exclusively masculine professional tournament. After three years being played in mixed format, the new Necker Mauritius Tournament **by Beachcomber** will be organised in partnership with the*

Email

S'INSCRIRE

## NOS PARTENAIRES



## ARTICLES SIMILAIRES



**LE BEACH RUGBY OCÉAN INDIEN FESTIVAL LANCÉ À MAURICE LE 28 MARS**

[A LA UNE, OCÉAN INDIEN, SPORTS / VENDREDI 6 MARS 2020](#)



**SQUASH : LE NECKER MAURITIUS OPEN PASSE À UN NIVEAU SUPÉRIEUR**

[A LA UNE, BEACHCOMBER HOTELS, MAURICE, SPORTS / JEUDI 5 MARS 2020](#)



**LE MARITIM FAIT SON FASHION SHOW**

[A LA UNE, ART & CULTURE, MARITIM RESORT & SPA MAURITIUS, MAURICE / MERCREDI 4 MARS 2020](#)



**ANNO 1743 OUVRE SES PORTES DANS LES RUINES DE BALACLAVA**

[A LA UNE, GASTRONOMIE & VINS, MARITIM](#)

## Squash: Necker Mauritius Open getting to the next level

This year, the much awaited for squash event Necker Mauritius Open changes its name and turns into an exclusively masculine professional tournament. After three years being played in mixed format, the new Necker Mauritius Tournament by Beachcomber will be organised in partnership with the Professional Squash Association (PSA) and the World Squash Federation (WSF). The event is scheduled from the 3<sup>rd</sup> to the 7<sup>th</sup> June at the sports complex of Côte d'Or with 24 players, of which some ranking among the world's best players, namely the World No. 2 Ali Farag, World No. 5 Paul Coll and Grégory Gaultier (former World n°1 and former World Champion).



Even if the tournament is reserved for men, the feminine legend of squash Nicol David has confirmed her participation for two exhibition matches during the Women's Squash Challenge played alongside the Open. There will be also two other events organised in the framework of the event: the RM Club Mauritius Squash Open as from the 30<sup>th</sup> May during which local players will compete against participants from reunion Island, Madagascar and France, the final taking place on the 5<sup>th</sup> June, and an initiation to squash in several school before the Open.

The closing date for registration for the Necker Mauritius Open by Beachcomber is the 5<sup>th</sup> May 2020.

Various packages will be available for those who wish to attend the Open, such as a package for the whole tournament, daily passes as well as VIP passes. You will have all the details on Otao web site and on [the tournament official web site](#).

Photo (From right to left) Adrien Wehri - President MSRA, Rémy Mabillon - CEO Necker Gestion Privée, Lionel Kupper - CEO RM Club, Arianne Devienne-Bellepeau - Leisure & Events Manager at Beachcomber Resorts & Hotels, Laetitia Darche - Head of Sales and Marketing at RM Club

TAGS

CÔTE D'OR

NECKER MAURITIUS OPEN

NECKER MAURITIUS OPEN BY BEACHCOMBER

PROFESSIONAL SQUASH ASSOCIATION

SQUASH

WORLD SQUASH FEDERATION

Email

S'INSCRIRE

## NOS PARTENAIRES



## ARTICLES SIMILAIRES



LE BEACH RUGBY OCÉAN INDIEN FESTIVAL LANCÉ À MAURICE LE 28 MARS

[A LA UNE, Océan Indien, Sports](#) / VENDREDI 6 MARS 2020



SQUASH : LE NECKER MAURITIUS OPEN PASSE À UN NIVEAU SUPÉRIEUR

[A LA UNE, Beachcomber Hotels, Maurice, Sports](#) / JEUDI 5 MARS 2020



LE MARITIM FAIT SON FASHION SHOW

[A LA UNE, Art & Culture, Maritim Resort & Spa Mauritius, Maurice](#) / MERCREDI 4 MARS 2020